



La marque Maggi voit le jour en 1885 sous l'impulsion de Julius Michael Johannes Maggi, entrepreneur suisse, sa 1ère usine de produits Maggi à Kempththal commercialise des « farines de légumineuses » et des soupes. Le condiment liquide Maggi est créé en 1887. Fabriqué à partir de plusieurs herbes, ce liquide rencontre rapidement un succès. Dès 1893, la société acquiert un domaine agricole pour produire elle-même des légumes frais et d'autres produits naturels à Paris, Berlin, Vienne, Brégençe et Londres, aux États-Unis.

Le 24 décembre 1902, la « Société laitière Maggi » est constituée comme filiale de la « Société des boissons hygiéniques », elle-même fondée en juin 1899. En février 1903, une laiterie produisant du lait pasteurisé, 1er centre de ramassage, est ouverte en France à Saint-Omer-en-Chaussée. On en compte 600 millions de litres de lait vendus en 1912. Le lait invendu était utilisé pour la production de beurre, de fromages et en 1912, des premiers « yoghourts Maggi ».

En 1907, la compagnie commercialise des bouillons sous forme de cubes, appelés « KUB ».

Pendant la 2ème Guerre mondiale, les nazis envoient à la filiale de Maggi dans le Sud de l'Allemagne de jeunes Ostarbeiter (travailleurs de l'Est) d'Ukraine, qu'ils considèrent comme des sous-hommes.

Alimentana* SA fusionne en 1947 avec le groupe Nestlé, sous le nom de Nestlé-Alimentana S.A.

Maggi dispose d'un musée, appelé « Gütterli-Hüsli », dans l'enceinte de l'usine de Singen en Allemagne.

L'histoire de l'EHPAD

Lieu de soins depuis 1930 « une maison de repos et de desintoxification » grace à M. BESSY

En 1935: le château est vendu aux enchères à l'hopital de valence. Il dispose de 60 places.



En 1957-1963: construction et inauguration de l'EHPAD actuel afin d'accueillir plus de résidents .



Prochainement :



Les plans du futur bâtiment sont visibles sur le mur dans le couloir du rez de chaussée

Médiation animale

(Association au Pré d'une Evidence)

Le 8 septembre s'est tenue la première séance de médiation animale avec Never et Stéphanie (présentes aussi pour la Ferme pédagogique)



Le berger australien de 1 an a reçu une éducation canine lui permettant de créer un lien avec des personnes âgées.

Stéphanie, son éducatrice, l'accompagne dans les chambres auprès des résidents. Le contact avec chienne est spontané et ravive les souvenirs, les expériences avec des animaux.

Cette visite peu commune, suscite l'étonnement et laisse place au plaisir et aux sourires



La maladie, le handicap s'oublie le temps de cette relation apaisante et bienveillante.

Mme Jeanne **BRESSON**

M. Noël **CASAGRANDE**,

Mme Encarnacion **REDONDO**,

Mme et M. **FODIL** Aicha et Belhadj

viennent de nous rejoindre à la maison de retraite.

Nous leur souhaitons la bienvenue !

JEUDI 20 OCTOBRE 2022



Partageons
un menu unique

Une fois par an, l'Association « le Grand Repas » fédère les acteurs de la restauration collective et traditionnelle qui proposent une occasion de réunir les citoyens autour d'un repas et de ses valeurs : *la convivialité, le partage, la curiosité, le plaisir, le rapport à autrui et bien d'autres valeurs humanistes.*

C'est aussi une opportunité de sensibiliser les participants, petits et grands, aux enjeux essentiels de circuits-courts et d'anti-gaspillage alimentaire, d'éducation au goût, de la santé et du bien-être.

Depuis 3 ans, le 20 octobre, régions, départements, agglos et villes s'engagent pour préparer un même menu dégusté par des milliers de personnes*.

***En 2022 : 37 770 repas distribués**

*Source le dauphine libéré du 20/10/22

Après- midi parfumée



Lors du thème sur la lavande nous avons humé et découvert les mystères de cette plante connue depuis des millénaires.



Merci à vos petites mains



« La tolérance est une capacité humaine, qui consiste à accepter et respecter des idées, principes, attitudes, qu'on désapprouve ou dont, parfois, on ne comprend pas le sens.

* »

La beaumontoise

Le 8 octobre 2022



Pour l'occasion, les enfants du centre de loisirs de Beaumont lès Valence ont écrit des mots sur le thème du château. Les coureurs les ont transportés jusqu'aux résidents, et nous en avons fait une belle histoire :



*« Jean un bouffon du roi, voulait épouser Berthe la princesse. Pour cela, il se fit passer pour un chevalier, il revêtit une armure, vola le garde et repartit avec un casque, une épée... Une fois sa décision prise, il partit en direction de la guerre, à travers champs sur son cheval, se dessinait au loin le carrosse du château. Jean prit son courage à deux mains, lorsqu'il entendit les catapultes, les bombes et les canons résonner dans la vallée. Il brandit son arme et s'élança défendre la fille du roi
A son arrivée, le majordome eut peur et sortit sa lance. Jean prit Berthe sur sa monture qui galopa jusqu'aux remparts. Une fois devant l'entrée, ils passèrent le pont Levis et la herse (grille). Berthe monta dans la tour chercher sa mère Cunégonde. Celle-ci ordonna à la servante d'aller chercher les bijoux dans le coffre-fort, elles allaient organiser le mariage de sa fille avec ce chevalier. Cunégonde donna sa couronne et toute sa richesse au nouveau prince. »*





Mme Raymonde BLANCHARD,
 Mme Danielle CHARIGNON, Mme Gilberte FAURE,
 Mme Thérèse GEISTLICH, Mme Nicolle GROSS,
 Mme Marie LEON, Mme MARTIN Yvette,
 Mme Anaïs TATARIAN.



**Nous souhaitons la
 bienvenue**

A Clément COCHEREAU

Le nouveau kinésithérapeute
 présent du lundi au vendredi

Mme BUSSSER Lucienne

nous a quittés ce mois.

*Nous avons une pensée pour elle, sa famille
 et ses amis.*



Principales animations du mois de novembre

- le 3 : Atelier des sens
- le 9 : Art floral
- le 10 : Loto
- le 16 : Culte protestant
- le 17 : Beaujolais nouveau
- le 21 : Massages découverte
- le 24 : Anniversaires du mois
- le 25 : Messe catholique

**Et toujours du lundi au vendredi après
 la lecture du journal à 10 h, place aux
 animations telles que :**

- esthétique (lundi),
- gazette (mardi),
- relaxation (mercredi),
- gymnastique (jeudi),
- jeux de société (vendredi).

- **Médiation animale le jeudi 17
 novembre (1^{er} étage).**

****Sous réserve de modification***